### Jahresbericht 2022 / Gemeinde Vaduz

Im Schuljahr 2022 konnten viele Anlässe durchgeführt werden. Die Kinder und Eltern freuten sich darauf, dass nach 2Jahren wieder etwas stattgefunden hat. So konnten wir vom Elternrat Vaduz den Kindergartenkindern und den Primarschülern wieder etwas bitten, dass Ihnen Freude bereitete.

### Aktion «Spendenaktion UNICEF»:

Die Gemeindeschulen Vaduz haben einen Spendenanlass zugunsten der UNICEF-Kinderhilfswerk für Kinder auf der Flucht und in Not durchgeführt. Er fand im April auf dem Rathausplatz in Vaduz statt. Der Elternrat Vaduz unterstützte die Aktion mit Kuchen und Getränken, die Gemeinde mit Ständen und Infrastruktur. Den Auftakt der Veranstaltung übernahmen einige Kinder, die für den Anlass Tänze für ein friedliches Miteinander eingeübt hatten.





## Aktion «Sicher im Sattel / Radfahrkurs vom VCL»:

Die PrimarschülerInnen und Eltern konnten dieses Jahr wieder an dem vom VCL organisierten Radfahrkurs teilnehmen. Der Anlass fand wieder grossen Anklang und es hat allen Spass gemacht. Die Kinder wie auch die Eltern können nun ihr Wissen im Alltag gut einsetzen und sich sicher im Strassenverkehr bewegen.





#### Aktion «Schulfest»:

Nach dem erfolgreichem ersten gemeinsamen Schulfest fand dieses Jahr das zweite gemeinsame Schulfest aller Kindergärten und Schulen von Vaduz statt. Der Elternrat offerierte leckere Würste vom Grill und für die Kinder gab es einen leckeren Kindergerechten Hot-Dog. Die Eltern haben mit viel Mühe leckere Salate und anderen Beilagen zubereitet. Natürlich durfte das Dessert nicht fehlen und es gab ein herrliches Desserbuffet mit feinen Kuchen, frischem Fruchtsalat & co. Zusätzlich gab es noch leckeres Frozen-Glace von der Eisbar die mit einem Eiswagen vor Ort waren. Zum Rahmenprogramm konnten die Kinder am beliebten Fussballturnier teilnehmen, sich schminken lassen oder die Kinderdisco gehen. Ein Highlight war sicherlich der Auftritt von dem bekannten Marius Bär von Marius und die Jagdkappelle.

Wir vom Vorstand des Elternrates bedanken uns in aller Form bei allen Eltern für die grossartige Mithilfe und das Engagement aller Helfer.

Ihr habt einen grossen Teil dazu beigetragen, dass dieses Fest in dieser Form stattfinden und gelingen konnte. Ohne diese Hilfe wäre ein so grosses Schulfest nicht umsetzbar.





## Aktion «Schulanfang»:

Wie jedes Jahr, hat zu Beginn des Schuljahres eine 5. Klasse der Gemeindeschulen Vaduz kleine Geschenke an die Autofahrer verteilt. Somit sollen die Verkehrsteilnehmer darauf aufmerksam gemacht werden, noch mehr auf die SchülerInnen im Strassenverkehr zu achten.





#### Aktion «Kinderflohmarkt»:

Bei schönem Wetter fand am Mittwochnachmittag der Kinderflohmarkt auf dem Rathausplatz Vaduz statt. Die Primarschulkinder der Gemeinde Vaduz konnten ihre nicht mehr gebrauchten Spielsachen auf den bereitgestellten Tischen auf dem Rathausplatz verkaufen. Viele Kinder machten davon Gebrauch und es fand ein reger Verkauf der Spielsachen statt. Die 5. Klasse der Primarschule Ebenholz hat für das leibliche Wohl gesorgt. Sie verkauften Kuchen und Getränke. Der Erlös ging in ihre Klassenkasse für die Abschlussreise.



### Aktion «Familienfrühstück des Kinderschutzes»:

Unter dem Titel «Familien stark machen: Ich bestimme meine Grenzen!» hat der Kinderschutz in Liechtenstein diesen Anlass im Ebenholz Vaduz organisiert. Unter der Leitung von Kickbox Vize-Weltmeister / Weltcupsieger Michael Lampert lernten die Kinder und Eltern ihre eigenen Grenzen kennen und diese bewusster wahrzunehmen. Zusätzlich wurden alle Kinder und Eltern zum Familienfrühstück eingeladen und der Elternrat hat das Buffet bedient.



## Aktion «zu Fuss in den Kindergarten / in die Schule»:

Die Kinder wurden animiert, ihren Schulweg zu Fuss zu bewältigen. Der Verzicht auf die «Elterntaxis» ist ein wichtiger Beitrag zur gesunden Entwicklung der Kinder und nicht zuletzt auch zur Verkehrssicherheit. Am Ende der Aktionswoche erhielten die Kinder einen leckeren Znüni.



### Aktion «Laternlifest»:

Dieses Jahr konnte das Laternlifest aller Kindergarten von Vaduz wieder stattfinden. Die Kinder waren natürlich Stolz auf ihren selbstgebastelten Laternen. Nach einem Spaziergang haben Sie sich bei der Primarschule Ebenholz gemeinsam getroffen und es gab für alle Kinder und Eltern einen warmen Tee.



# Aktion «Fruchtpause»:

Die beliebte Fruchtpause in der Primarschule findet bei allen Kinder einen grossen Anklang und den vielen Helferinnen und Helfer ist es zu verdanken, dass wir jeden Mittwochvormittag den Schulkindern geschnittene Früchte für die Pause stellen können.



# Aktion «Tee und Saftwoche»:

Wie jedes Jahr findet Anfangsjahr eine Teewoche und im Herbst eine Saftwoche statt. Der Elternrat verteilt den Kindern in der Pause den Tee und den Saft.



